

2024/6/30-7/6相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	梅雨入り直後は非常に厳しい販売状況であった。アジサイはかなり減って来ているため相場はまずまずだが、早出しのポンポمام等はまだ全く売れていない。7月頭で新規の商品も出始めるため、苦しい中でもしっかり販売していきたい。
	苗物	安いながらもピンカやペンタスはまだなんとか流れている。その他の花物は総じて厳しい。カラーリーフ類も弱含みとなっている。野菜苗やハーブ類はそこそこ動いている。今週末でかなり荷が減ったので、どうか相場を戻していきたい。
観 葉	大鉢・中鉢	全般に厳しかったが、中・大鉢は少し流れが戻ってきた。多肉類・セダム等は依然として厳しい。
	小鉢	
	ポット	
洋 蘭	コチウラン	来週も株主総会や店舗の新規オープン等で大輪系ファレの大口注文がありまずまずの引き合いとなっている。特に5Fは現状品薄となっている。ミディ系は厳しい。
	その他	グラマトフィラムの出荷が増え始めた。先週はなかった仕立物も出始めている。とはいえ、限られた出荷量になるので指値販売に努めたい。
	総括	先週から大輪系胡蝶蘭の注文が増えているものの、セリはやや弱含み。5Fの大輪はかなり品薄となっているので注意が必要。ミディ系もお中元シーズンとなったら引き合いが出てくるだろう。

販売状況コメント

先週と同様に大輪系の胡蝶蘭は盛況となっている。観葉鉢も流れが良くなったが花鉢・花苗は依然として弱含み。
品目によっては価格がつかないものも出てきている。真夏に向かう中で商品はどんどん減ってきている。
7月頭の火曜市でまずは流れを取り戻したい。

(株)フラワーオークションジャパン

